

Au fil des jours, du mardi 7 au vendredi 10 juin,

Cette semaine nous avons commencé notre semaine d'école un mardi. Nous avons donc débuté par un petit déjeuner composé d'une tranche de pain complet, de brie et d'abricot. Difficile de résister à ce fruit de début d'été !



Après le brossage des dents nous nous sommes préparés pour partir à la découverte des oiseaux avec Claire.

Nous avons fait des ateliers pour découvrir les oiseaux et leurs caractéristiques.

Un atelier avec le papa de Justine et la maman de Soan nous a appris à identifier la silhouette des oiseaux pour connaître leur nom et leurs œufs.



Nous avons réalisé un oiseau en land art avec les éléments de la nature que nous avons trouvé avec l'aide du papa d'Alicia et la maman de Nolan.



C'est avec Virginie et le papa d'Elif que nous avons réalisé de beaux oiseaux.



Tels des oiseaux, nous avons construit des nids en cherchant brindilles, feuilles et mousses avec l'aide de la maman de Kelyann et Chloé.



Pour le dernier atelier, nous avons trouvé des plumes égarées puis nous les avons rendues au bon oiseau en observant chaque détail (taille, couleur...). C'est la maman d'Elia nous a guidé pour trouver les indices.



Claire nous a présenté des nids qu'elle a trouvés après que les oiseaux aient fini d'élever leurs jeunes puisqu'ils ne resserviront pas l'année prochaine.



Sur le chemin du retour Claire nous a fait écouter les oiseaux que l'on peut trouver juste à côté de l'école et nous a invités à revenir régulièrement. Ensuite, nous avons même eu le droit de faire chanter le crapaud qui annonçait le changement d'atelier.



Merci à Claire et à tous les parents qui nous ont accompagnés ! Il y avait même Julia !

Justine nous a présenté de petites chenilles sorties de petits œufs qu'un papillon avait pondu sur les rideaux.



L'après-midi, comme vendredi dernier, des CP sont venus nous lire deux albums et nous avons pu leur poser des questions sur le travail de CP. Pendant ce temps, à tour de rôle, des GS assistent à une heure de classe avec les CP.



Et enfin, pour finir cette belle journée nous avons tous dit au revoir à Elif qui passait son dernier jour avec nous. L'année prochaine, elle sera en CP !



Sohëyb nous a présenté un galet voyageur qu'il a trouvé sur le chemin de l'école.



En motricité, nous avons fini le cycle de lancer. Nous allons maintenant nous consacrer à la danse pour le spectacle de fin d'année.